



Solicitan encuentro a líder republicano

Piden a congresistas diálogo por remesas

Buscan cabildear rechazo a impuesto en el Congreso estadounidense

NADIA ROSALES
Y MARTHA MARTÍNEZ

La Presidencia de la Cámara de Diputados solicitó a su homólogo de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, James Michael Johnson, una reunión con miembros del Congreso estadounidense para abordar la iniciativa que plantea gravar las remesas que envían los migrantes a México.

Sergio Gutiérrez Luna,



El morenista Sergio Gutiérrez Luna, líder de la Mesa Directiva en San Lázaro, mostró la carta que envió al presidente de la Cámara de Representantes de EU para solicitar una reunión.



líder de la Mesa Directiva en San Lázaro, informó que envió ayer una carta a Johnson solicitándole la reunión entre legisladores mexicanos y estadounidenses para lograr un consenso que no imponga medidas discriminatorias.

El morenista indicó que mediante la misiva esperan llegar a un acuerdo para establecer una fecha de visita, con previa agenda política elaborada de por medio que, espera, se concrete en alrededor de semana y media, aún cuando se prevé que el Congreso estadounidense vote la medida antes del próximo viernes 23 de mayo.

“Estamos solicitando ponernos de acuerdo para establecer una fecha próxima con una agenda previa, donde podamos ir un grupo de diputados y diputadas a la Cámara de Representantes para iniciar estos acercamientos y trabajar cara a cara en temas de interés legislativo entre ambas naciones”, declaró en conferencia de prensa.

El documento advierte que, de aprobarse la medida, el impuesto socavaría los principios económicos y los esfuerzos de colaboración para el desarrollo entre ambas naciones, además de afectar a migrantes y sus familias.

Además de abordar el gravamen, plantea dialogar en torno al tráfico ilegal de armas de fuego, la situación migratoria y acciones para el fortalecimiento económico de la región.

“Le proponemos una reunión para discutir los asuntos que acordemos en una agenda común que nos permita encontrar los consensos y fortalecer los lazos de coordinación, cooperación y colaboración entre nuestras naciones, siempre en el marco del respeto mutuo”, indica el documento.

La propuesta del impuesto fue presentada en la Cámara de Representantes de Estados Unidos el pasado lunes y avanzó en comisiones el martes.

Frente a ello, ayer, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en México aprobó la creación de un grupo plural de legisladores para visitar a sus pares con el mismo objetivo.

Adán Augusto López, líder morenista en el Senado, solicitó que ambas Cámaras extendieran la propuesta y perfiló el inicio de la conformación del grupo de senadores y diputados.

Pese a que han pasado cuatro días desde la presentación de la propuesta en EU, Gutiérrez Luna consideró que la reacción de la Cámara baja fue casi inmediata a la proyección de los republicanos.